
VERBALE DELL’ASSEMBLEA ORDINARIA DEL 4 APRILE 2023 

 

Il giorno 4 aprile 2023, alle ore 21,10, nei locali dell’associazione in Genova, via Brigata Liguria 9, si 

è riunita in seconda convocazione, essendo la prima andata deserta,  l'assemblea ordinaria dei soci 

dell'associazione Pro Natura Genova per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. Relazione del presidente 

2. Relazione sulla situazione dell’associazione  

3. Presentazione, discussione e approvazione rendiconto 2022 

4. Presentazione, discussione e approvazione  bilancio preventivo 2023 

5. Elezione componenti del Consiglio direttivo  

6. Varie ed eventuali.  

Partecipano alla assemblea i soci Anfossi (delega Migone A.), Appiani E. (delega Ricci), Appiani 

M., Bacigalupo  (delega Moresi), Balboni (delega Totis), Balzarini, Capello (delega Balzarini),  

Capurro (delega Appiani M.), Caserta, Du Jardin (delega Appiani M.), Fantoni (delega Venturini), 

Grazi (delega Scopesi), Jesu, Migone A., Migine F. (delega Migone A.), Morabito, Moresi, Paneri 

(delega Moresi), Ricci, Sanna (delega Scopesi), Scopesi, Totis, Turno (delega Vanzo C.), Vanzo 

C., Vanzo S. (delega Vanzo C.), Venturini. 

L’assemblea elegge presidente la socia  Mirella Balzarini  e chiama a svolgere funzioni di 

segretaria Matilde Moresi. 

1. Il presidente uscente Claudio Vanzo svolge la relazione sull'attività svolta ponendo in 

particolare l’accento sul sostegno al centro Emys, sulle conferenze del martedì e sulla 

pubblicazione del notiziario sia cartaceo sia sul sito, attività che si porteranno avanti anche 

nel 2023. Personalmente intende poi condurre un  corso di geologia e geomorfologia aperto 

a tutti, articolato in cinque incontri di un'ora e tre quarti da settembre con un'uscita finale 

all'inizio di novembre in val Graveglia. Jesu ritiene ottima l’idea del corso e auspica che in 

futuro se ne possa organizzare altri su  argomenti diversi. 

2. Appiani riferisce sulla situazione dei soci, più o meno stabile forse con un piccolo calo di 

poche unità.  Ritiene essenziale portare avanti le attuali attività mantenendo un buon livello 

senza idee velleitarie.  Sarebbe poi un’ottima cosa,  ovviamente nel rispetto delle norme, 

organizzare anche qualche uscita sul campo. In proposito potrebbe essere utilissima la 

collaborazione della socia Rosa Bianca Paneri in possesso della qualifica di accompagnatore 

autorizzato. 

Totis ricorda che Mario Calbi ha dato la propria disponibilità ad accompagnare un’uscita alla 

scoperta  delle “piante di strada” su cui ha recentemente realizzato un interessante 

volumetto. Si tratta di concordare una data.  

Vanzo sottolinea l’importanza della collaborazione con le altre associazioni in particolare con 

il Cai di Sampierdarena con il quale in passato si sono già tenute diverse conferenze e che 

organizzerà quella del professor Martini l’11 maggio al centro civico di Sampierdarena. 

Propone di chiedere per il corso di geologia la collaborazione del Cai e il patrocinio del 

Museo.  

3. Scopesi dà lettura del rendiconto 2022 illustrandone le diverse voci.  

Il rendiconto è approvato all’unanimità e viene allegato al presente verbale quale parte 

integrante e sostanziale. 

4. Scopesi dà quindi lettura del bilancio preventivo 2023 illustrandone le diverse voci.  

Il bilancio preventivo e approvato all'unanimità e viene allegato al presente verbale quale 

parte integrante e sostanziale. 

5. Si dà atto della candidatura dei consiglieri uscenti Appiani M., Caserta, Jesu, Moresi, Scopesi 

e Totis e dei soci Migone A., Ricci e Venturini.  

Vanzo illustra le modalità di votazione ricordando che si possono esprimere al massimo sei 

preferenze.  

Si procede quindi alle operazioni di voto. 

Alle 22.45 la riunione ha termine. 

Si riunisce immediatamente la commissione elettorale per lo spoglio delle schede.  

        Il Presidente dell'assemblea                                  la Segretaria 

                      Mirella Balzarini                                                  Matilde Moresi 

 


